

KATA PENGANTAR

Syukur Alhamdulillah penulis ucapkan kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan Rahmat dan HidayahNya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan tesis yang berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Terhadap Hasil Belajar Biologi dan Kecakapan Sosial Siswa SMA Negeri 1 Batangongang Kabupaten Padanglawas Utara”. Shalawat beriring salam semoga selalu tercurah ke arwah Nabi besar Muhammad SAW yang Insyallah akan selalu menjadi suri tauladan bagi umat manusia dan guru dari semua guru ada.

Penyelesaian tesis ini merupakan salah satu persyaratan akademik dalam menyelesaikan Program Magister pada Program Studi Pendidikan Biologi Universitas Negeri Medan. Penyelesaian tesis ini tidak terlepas dari bimbingan dan arahan dari pembimbing yang terhormat Bapak Dr. H. Hasruddin, M.Pd. selaku dosen pembimbing I dan Ibu Dr. Hj. Fauziah Harahap, M.Si. selaku dosen pembimbing II. Terima kasih atas segala bimbingan, arahan, nasihat, saran, motivasi, dan kemudahan yang selalu Bapak dan Ibu berikan sejak awal penulisan sampai penyelesaian tesis ini.

Pada kesempatan ini pula, penulis menyampaikan terima kasih kepada yang terhormat nara sumber: Bapak Prof. Dr. Ir. A. Rafiqi Tantawi, M.Si, Bapak Dr. Rachmat Mulyana, M.Si, Bapak Syarifuddin, M.Sc., Ph.D yang dengan keluasan dan kedalaman ilmunya masing-masing telah memberikan masukan yang begitu berarti terhadap tesis ini.

Terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Abdul Muin Sibuea, M.Pd selaku Direktur PPs Universitas Negeri Medan. Terima kasih juga kepada Bapak dan Ibu Dosen di program Pascasarjana Universitas Negeri Medan Program Studi Pendidikan Biologi yang telah banyak memberikan ilmu kepada penulis selama mengikuti perkuliahan. Terima kasih kepada teman-teman mahasiswa seangkatan yang banyak memberikan dukungan dan motivasi dalam penyusunan tesis ini.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Jalaluddin, S.Pd selaku Kepala SMA Negeri 1 Batangongang yang telah memberikan izin kepada penulis untuk menempuh pendidikan dan melaksanakan penelitian di SMA Negeri 1 Batangongang. Terima kasih juga kepada rekan-rekan guru SMA Negeri 1 Batangongang yang telah bekerja sama selama penelitian sampai saat ini.

Ucapan terima kasih dan penghargaan yang tulus kepada orangtua tercinta, ayahanda Ramlan Daulay dan Ibunda Hotlina Dalimunthe atas segala motivasi dan doa yang selalu menyertai perjalanan hidup penulis. Khususnya kepada Suami tercinta Asrul Arif Siregar, SE dan anak-anak tersayang Syafa Aqilah Siregar dan Ayra Fathinah Uzma Siregar yang penuh kesabaran dan pengertian serta keikhlasan hati untuk ditinggalkan selama penulis menjalani pendidikan.

Akhirnya kepada semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu demi satu yang telah turut membantu penulis dalam menyelesaikan pendidikan. Semoga semua bantuan yang telah diberikan menjadi amal yang akan mendapat balasan yang lebih baik di sisi Allah SWT. Penulis berharap semoga tesis ini bermanfaat bagi semua yang membutuhkannya.

Medan, Maret 2014

Penulis,

Khoirunnisah Daulay

NIM : 8126174009